

立春を過ぎた頃から少しずつ気温が上がり始め、春の訪れを感じられるようになってきましたが、もうしばらくは肌寒い日もあるようです。手紙を書く時に使われる「三寒四温」という言葉も、今頃から3月上旬に使われることが多いようです。

さて、新型コロナウイルス感染症が流行してから影を潜めていた「インフルエンザ」が流行し、福井県では警報が出されています。県内の学校でも学級閉鎖や学年閉鎖の処置をとっている学校があります。残り一か月は一年のまとめの時期に入り、3月15日には卒業式も予定しています。

学校では、引き続き手洗いやうがいを徹底していきますので、ご家庭でも、外出後や食事前の手洗いについてご協力くださいますようお願いいたします。

新入生体験入学

15日(水)に小学校体験入学、17日(金)には、中学校体験入学と保護者説明会が行われました。

来年度、小学校には内浦保育所から1名の女子園児が入学予定です。この園児は、これまでも学校にお便りを届けに来てくれたり、1・2年生と一緒に野菜を収穫したり、教室で活動したりと多くの交流をしているため、仲良く楽しそうに過ごすことができました。



中学校の体験入学では、現在6年生の5名が授業と部活動の体験を行いました。

授業体験では、中学校教諭による国語の授業が行われました。部活動体験では、中学2年生と準備体操をした後、ラケットの握り方やサーブの打ち方など、一人一人に丁寧に指導してもらいました。教える中学2年生も良い勉強になったと思います。

同時に行われた保護者説明会では、持ち物や決まりなどを確認させていただきました。



奨励賞をいただきました

中学3年生がドローンを使って制作した内浦地区のPR動画が「ふるさと福井CMコンテスト」で奨励賞を受賞しました。

このコンクールは福井県教育委員会が主催しており、地元の歴史や文化、産業などを30秒程度で紹介するものです。中学校部門には、23校から39点の応募があり、9校が入賞しました。



子どもは雪の子？

グラウンドの隅には1月に除雪された雪が解けずに残っていますが、2月になってからは、昨年のようにたくさん積もることもなく安心しています。

子ども達かというと、1月下旬から2月上旬にかけて積雪があったため、雪を待ちわびていたようにグラウンドに飛び出していました。

押す役と滑る役を交代しながら何回もソリすべりを楽しむ子、雪合戦をする子、雪の上に寝転ぶ子、友達と協力して雪だるまを作る子など、思い思いの遊びに夢中です。



遊び終わった後は、どの子の顔もとても満足そうでした。

<お世話になります>

3月4日(土)の午前9時からPTA環境美化作業を予定しています。保護者の皆様の力をお借りして、普段手が行き届かない場所やワックスがけなどをお願いしたいと思います。

作業内容や持ち物などの詳細につきましては、配付済みの「PTA環境美化作業の実施について」をご覧ください。

お世話になりますが、よろしく申し上げます。

3月の行事予定

- 4日(土) PTA環境美化作業 9:00~
- 10日(金) 卒業生を送る会
- 13日(月) 卒業式予行
- 15日(水) 令和4年度卒業証書授与式 9:30~
- 21日(火) 春分の日
- 24日(金) 令和4年度修了式・離任式
- 25日(土) 本日より学年末休業

※その他の行事につきましては、学校や学級から出るお便りでご確認ください。

4月の行事予定

- 7日(金) 本日まで学年はじめ休業
- 8日(土) 令和5年度入学式 10:00~
新任式
- 10日(月) 振替
- 11日(火) 令和5年度始業式・身体計測

下記のQRコードから、学校の様子や学校だより等がご覧になれます。



学校HP



学校ブログ